

MoRaScha:

Frauenkreis Schaaflheim

Am Mittwoch, den 21. August traf sich der Frauenkreis Schaaflheim zum Grillen an der Kirche

Von Christine Ostheimer

23. Aug. 2024



Auch in diesem Jahr lud der Frauenkreis Schaaflheim am Mittwoch, den 21.08. zum Grillen an der Schaaflheimer Kirche ein. Pfarrer Babu George, der zur Zeit die Urlaubsvertretung für Pfarrer Fuchs übernimmt, sowie Pfarrer Grittner nahmen an dieser Veranstaltung teil. Der Spendenerlös von dieser Aktion ist für die Arbeit von Pfarrer Babu George in seiner indischen Missionsstation.

Der Frauenkreis Schaaflheim trifft sich monatlich zu gemeinsamen Aktionen. Interessierte Frauen sind hierzu immer herzlich eingeladen. Das aktuelle Jahresprogramm finden Sie auf unserer [Website](#)



